

25

años de Servicio a La Habana



El 15 de Septiembre de 1928 un avión Fokker de tres motores, con unos pocos pasajeros abordo, despegó de Miami con rumbo a La Habana. Ese vuelo marcó el primer servicio regular entre las dos ciudades... servicio inaugurado por la Pan American World Airways.

Desde aquella fecha histórica, según las estadísticas, la PAA ha llevado 1,705,327 pasajeros entre La Habana y Miami... *el doble de la población de La Habana!*

En esta trayectoria de 251 millas, aviones de la Pan American han volado una distancia de 18,777,910 millas — el equivalente de 750 vueltas alrededor del mundo!

La Pan American World Airways se siente orgullosa de este record... orgullosa y agradecida de haber podido contribuir a la creciente economía de Cuba. Por sus constantes esfuerzos para mejorar el servicio y la eficiencia de sus operaciones, la PAA espera seguir trabajando durante muchos años en el interés de un siempre mejorado transporte aéreo entre Miami y la Perla de las Antillas.

Para reservaciones diríjase a su Agente de Pasajes o a la

PAN AMERICAN WORLD AIRWAYS

La Línea Aérea de Mayor Experiencia en el Mundo